



5 Pièces

182 m²

Réf. 85457622

1 750 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 15ème A proximité du métro Cambronne, en Exclusivité, l'agence Saint Ferdinand vous propose ce superbe appartement en duplex d'une surface de 151,14 m²(182,53 m² pondérés), situé aux 9e et 10 e étages d'un immeuble semi récent avec ascenseur.Ce bien rare bénéficie de 31 m² d'espaces extérieurs, offrant une vue panoramique imprenable sur les toits de Paris et un véritable dépaysement.Au 10è étage : une vaste réception baignée de lumière ouvrant sur une terrasse de 19 m², une cuisine d'îlot, une salle à manger sous véranda, une suite parentale avec balcon, salle de douche et Wc.Au 9è ...

Paris 15th Near the Cambronne metro station, Exclusively, the Saint Ferdinand agency offers you this superb duplex apartment with a surface area of 151.14 m² (182.53 m² weighted), nestled on the 9th and 10th floors of a semi-recent building with elevator.This rare property benefits from 31 m² of outdoor spaces, offering a breathtaking panoramic view of the rooftops of Paris and a real change of scenery.On the 10th floor: a large reception room bathed in light opening onto a 19 m² terrace, an eat-in kitchen, a dining room under a veranda, a master suite with balcony, shower room and Wc.On ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

